

Declaración contra bloqueo estadounidense a Cuba cierra cita solidaria en Colombia



La Habana, 16 oct (RHC) Durante la clausura este domingo en Colombia del XXV Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, los asistentes al evento acordaron exigir el cese inmediato del bloqueo mantenido por sucesivas administraciones estadounidenses contra la nación caribeña, considerado el mayor freno para su desarrollo.

En la declaración final de la cita, representantes de unas 11 asociaciones amistosas expresaron su compromiso con esa causa y con otros reclamos del país caribeño como el referido a la devolución del territorio ocupado por la base naval de Estados Unidos en Guantánamo.

Se trata de una violación flagrante de la soberanía cubana, reza el texto difundido al final de la reunión, desarrollada aquí durante dos días.

Asimismo esa plataforma de hermandad demandó la suspensión de las transmisiones radiales y televisivas enfiladas desde el territorio de Miami contra la nación caribeña, las cuales tergiversan su realidad y transgreden las normas de la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

El movimiento colombiano de solidaridad reprobó igualmente la política migratoria que alienta el éxodo desordenado y peligroso de cubanos hacia Estados Unidos, consigna el texto conclusivo de la cita.

Vigente desde hace varias décadas, la ley de Ajuste Cubano privilegia con permisos de residencia y trabajo a los ciudadanos de ese país que pisan suelo estadounidense.

Los colombianos reunidos en esta urbe, capital del departamento Valle del Cauca, pidieron poner fin a los programas de robo de cerebros encaminados a estimular la deserción de profesionales procedentes de la isla que cumplen misiones en el extranjero.

Otra de las conclusiones del encuentro fue agradecer al Gobierno y pueblo de Cuba por su contribución a la búsqueda de la paz para Colombia, un anhelo histórico, reza el documento.

Según la declaración, una de las prioridades de esa red fraterna será impulsar la integración latinoamericana.

Reiteramos nuestro apoyo permanente e incondicional a la Revolución Bolivariana, iniciada por el Comandante Hugo Rafael Chávez y encabezada hoy por el presidente Nicolás Maduro, ante las continuas agresiones de la derecha servil, subrayó el pronunciamiento.

Adicionalmente los delegados ratificaron su respaldo a los procesos progresistas de Ecuador, Bolivia, Nicaragua, El Salvador y a los movimientos populares que en Brasil enfrentan el golpe de Estado parlamentario-judicial contra la presidenta Dilma Rousseff y en Argentina están movilizados para impedir el regreso del más brutal neoliberalismo, manifestaron.

El encuentro estuvo dedicado al cumpleaños 90 del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108920-declaracion-contra-bloqueo-estadounidense-a-cuba-cierra-cita-solidaria-en-colombia>



Radio Habana Cuba